



*Pako a rejoint les étoiles après un problème de santé qui l'a conduit au Tierspital.*

*À l'image de Quinoa, l'autre Saint-Bernard de la famille, disparue en 2023, Pako et son humain, Oscar, ont répandu amour, sourires et joies auprès des résidents de maisons de retraite et d'institutions diverses.*

*Nous remercions chaleureusement Laurence du Jardin du Repos pour sa prise en charge digne et respectueuse, ainsi que pour son précieux accompagnement dans ce moment difficile.*

*Avec toute notre gratitude,  
Oscar & Maria*